

saint-pardoux

# Inauguration de " La Fabrik "

Un programme très complet est prévu pour la journée d'inauguration de « La Fabrik », à Château-Bourdin, ce samedi 14 octobre, à partir de 10 h. Il s'agit de l'inauguration d'un local, d'une superficie de 1.000 m<sup>2</sup>, acquis par l'association Idéosphère, et géré par cinq co-présidents. C'est une troupe de professionnels qui a acheté cet espace le 11 juillet dernier, avec la participation de bénévoles et d'intermittents du spectacle. La Compagnie Idéosphère a d'abord créé une société civile immobilière et six mois plus tard, elle achetait le local industriel au 15, rue de la mare de

Château-Bourdin et la baptisait « La Fabrik ». Un grand souvenir, déjà au mois de mai, du spectacle de rue présenté par la troupe Idéosphère, intitulé « Les Débousolés » qui a réuni quatre cents personnes à Château-Bourdin ! Ce samedi 14 octobre, la journée inaugurale se veut rythmée avec des spectacles, des concerts, des jeux et des expositions.

> A 10 h : exposition de Barthélémy Fournet, Constructors, performance de sculpture en métal- récup par ZoProd de Poitiers. Des accès libres de jeux en bois de Pascal Dinet.

> De 11 h à 12 h : théâtre avec l'association « Les Arts p'tits-

culteurs » avec la pièce « Suis ton petit bonhomme dans le chemin ».

> De 14 h 30 à 15 h : « Les Dindons de la Farce » par Joël Roth et Julien Launay.

> De 17 h à 18 h : des clowns, du cirque et des arts plastiques par « Le Pintre » de la Mauvaise compagnie par Karim Malhas.

> De 18 h à 18 h 40 : cérémonie d'inauguration et visite guidée théâtralisée du bâtiment « La Fabrik ». Un moment de rencontre culturelle, intergénérationnel et pluridisciplinaire.

> De 20 h à 21 h : grand concert avec Les Bum's, un duo de musiciens qui présenteront de façon décalée un univers musical inattendu, sur des rythmes de blues, de country et des musiques du monde.

> De 21 h 30 à 22 h 30 : concert présenté par « The Moon Killers », un duo sur des chansons blues-rock agrémentées de punk.

> De 23 h à 23 h 45 : concert de « Las Klitass and Dickass ».

> A minuit : les frères Jackfruit, originaires de Vouhé, emportent le public pour un voyage sous le soleil des tropiques avec des pépites sonores africaines, sud américaines et caribéennes. Une fusion entre les musiques traditionnelles et modernes.

Entrée gratuite. Restauration sur place, déjeuner et goûter suivi du dîner. Détail sur facebook et sur le site de la Cie Idéosphère



Idéosphère, s'investit pour que « La Fabrik » devienne un lieu culturel et de création dans le bourg de Château-Bourdin.